

藤沢市公立学校教職員バレーボール 決勝大会

男女各4チームが湘南大会へ 今年も藤沢旋風で活躍を!

2016 年度藤沢市立公立学校教職員バレーボール予選大会が8月25日(木)に開催されました。その予選を勝ち上がった女子8チーム、男子12チームにより、27日(土)に秋葉台体育館にて決勝大会が行われ、見応えのある素晴らしい試合が繰り広げられました。

(運営委員の皆さん、各会場校の皆さん、試合や抽選会の運営にご協力頂きありがとうございました。)

【女子の部】 鵜野小が昨年の雪辱を果たす!

今年のベスト4のうち、昨年の優勝校・六会小、準優勝校・鵜野小、3位・明治小は順当に勝ち上がってきました。特筆すべきは、秋葉台小。予選で昨年3位の大道小を破り、決勝大会へ。リーグ戦では1勝1敗1分けと苦戦しながらも湘南台小との得失点差で3位に滑り込みました。

決勝戦 鵜野小vs明治小

○鵜野小 V.S. 明治小

21 - 14

21 - 17

女子は、4チームごとの予選リーグ戦が行われ、決勝戦は昨年度優勝を逃し雪辱に燃えるチーム同士の対戦になりました。準優勝の鵜野小と3位の明治小。両チームとも、絶対的なエース、安定したセッター、堅いバックという似たタイプのチームでした。

試合は序盤から1点を奪い合う激しい攻防が繰り広げられました。中盤、鵜野小がサービスエースを含む3連続得点で、12-11と明治小を逆転。その後、明治小も4番のサーブで鵜野小のレシーブを崩し、3連続得点で12-14とさらに逆転。しかし、ここで明治小は痛恨のスパイクミス。鵜野小の2番のサーブとなりました。ここからサービスエースを決めたり、守備を崩したりと、強烈なサーブで、圧巻の9連続得点。明治小も、18-14の時点でタイムアウトを取りましたが、流れは変わらず、鵜野小に押し切られました。

2セット目序盤は、明治小のペース。4番のスパイクがおもしろいように決まり、さらに鵜野小のダブルフォルトにも助けられ、3-8とリード。しかし、ネットタッチやスパイクのミスから少しずつ鵜野小に流れが傾いていき、11-10と逆転されました。その後は両エースが打ち合い、一進一退の攻防。17-17からは、スパイクがネットに当たってポトリと落ちたり、見送ったサーブがライン上だったりと幸運も重なり、鵜野小の4連続得点で、21-17で優勝が決まりました。

優勝 鵜野小学校

“勝つ”ことはもちろんですが、バレーを通じて職員がより仲良くなることを目標に練習をしてきました。コートにいる人だけでなく、応援して下さった方々、一緒に練習してきた男性職員の皆様、サポートして下さった方々・・・みんなで勝ち取った優勝だと思います!! 2位、3位が続いていた数年間だったので、本当に嬉しかったです。湘南大会でも頑張ります!

大会運営委員の皆様、ありがとうございました。



キャプテン 宮田 美聡 さん



準優勝 明治小学校

明治小では、毎回楽しく真剣に練習し、一人ひとりコツコツと少しずつレベルアップをしてきました。準優勝ではありましたが、全員バレーで明治らしく戦えて楽しかったです。湘南大会こそ金メダルが取れるように頑張ります。

キャプテン 市川 昭江 さん



3位 秋葉台小学校

秋葉台小学校女子バレーは、男子バレーのメンバーも交えて、楽しく元気に練習してきました。昨年は決勝リーグで敗れてしまい、「今年こそは！」と頑張ってきました。そして、今大会で3位入賞を果たすことができ、職員一同喜びでいっぱいです！

気合い十分ですが、いざ試合になると緊張のあまり、中々実力を出すことができないというおちやめな私たち。湘南大会決勝では、最初からエンジン全開で試合ができるように、メンタルも鍛えていきたいと思います！！



キャプテン 和泉 美紀 さん



3位 六会小学校

今年は男女ともに決勝リーグに進出し、去年以上に「いいぞ いいぞ 六会」と六会コールが秋葉台体育館に響いたこと、うれしく思います。たくさんの方の応援、本当にありがとうございました。

湘南大会に向け、また練習をがんばっていきたいと思います。



キャプテン 福田 野花 さん



【男子の部】 滝の沢中、中学勢として4年ぶりのV!

今年のベスト4は、御所見小、天神小、滝の沢中、湘南台小と昨年のベスト4とすっかり顔ぶれが変わりました。4チームとも昨年は予選敗退。しかし、今年は、昨年優勝校の高谷小を御所見小が、昨年準優勝の大鋸小を滝の沢中が、昨年3位の大越小、小糸小を天神小と湘南台小がそれぞれ破り、決勝トーナメントへと駒を進めました。天神小が御所見小を2-1、滝の沢中が湘南台小を2-0で下し、決勝で顔を合わせました。

☆男子決勝戦 滝の沢中 vs 天神小

1セット目、最初に流れをつかんだのは、滝の沢中。1番のサーブで天神小の守備を崩し、3連続得点。3-0。その後、滝の沢中の4番、天神小の29番、両エースの打ち合いで一進一退の攻防を繰り広げました。しかし、滝の沢中の背中はずいぶん遠く、徐々に点差が開きました。天神小は8-13でタイムアウトを取りましたが、流れを引き戻せず、最後はサービスエースで21-14と、滝の沢中に軍配が上がりました。

2セット目。今度は天神小が流れをつかみました。3連続で得点すると、29番のスパイクの他にもセンターから18番がスパイクを決め、2-8と大きくリード。その後も滝の沢中のミスも重なり、7-19と点差を広げました。しかし、ここから滝の沢中の怒濤の反撃で5連続得点、4連続得点と、ポイントを積み重ねました。16-20まで追いつきましたが、ここで相手にボールを返せず、16-21。天神小が奪取しました。

3セット目開始の時点で16時半を過ぎ、試合は4試合目。7時間以上も熱戦を繰り広げていて、コートの外からも両チームの疲労が見て取れました。最初に流れをつかんだのは天神小でした。1番のサーブで3連続得点。滝の沢中はたまたまタイムアウト。このタイムアウトで流れが滝の沢中へ傾き、2番のサービスエース3本を含む6連続得点。6-3と逆転しました。8-4でコートチェンジした後も流れは止まりません。トスマスが相手コートライン上に落ちるというラッキーなプレーも飛び出しました。ここから滝の沢中はエースの4番にボールを集め始めました。天神小も負けずに3枚ブロックで応戦し、最後も4番のスパイクをブロックに当てましたが、そのまま天神小コートの上にボールが落ち、ゲームセット。15-8で優勝は滝の沢中と決まりました。中学校勢の優勝は4年ぶりの快挙でした。

○滝の沢中	V.S.	天神小
21	-	14
16	-	21
15	-	8

優勝 滝の沢中学校

バレーボール部顧問、元顧問が多く、元気な若手も増えてきたおかげで、練習不足をうめることができました。たくさん試合をさせていただけたおかげで、親睦を深めることもできました。

対戦校も含め、大会に関わっていただいた皆様、本当にありがとうございました。

キャプテン 根岸 澄朗 さん



準優勝 天神小学校

まずは“目指せ決勝トーナメント”でリーグ戦に挑みました。バレー経験者は一人もない我がチーム。とにかく全員バレー、チーム力勝負で戦いました。新人からベテランまで一人ひとりが粘り強さを見事に発揮し、勝利を重ね、決勝トーナメントへ進むことができました。フルセットのゲームが多く、厳しい試合が続きましたが、選手だけでなく職場の仲間の大きな声援を天神パワーに変え、みんながひとつになって勝ち得た準優勝でした。

キャプテン 中村 田 さん



第3位 湘南台小学校

湘南台小は3年ぶりのアベックでの決勝大会進出となりました。去年は秋葉台へ行けず悔しい思いをいたしましたし、今年度で湘南台小最後の年のメンバーも多く、決勝大会への思いはひとしおでした。予選・決勝を通してどの試合も厳しい試合でした。ですが、みんなで話し合っ、試合の仲で一歩ずつチームとして成長することができました。

予選から応援、差し入れ、試合の準備等で学校をあげて協力していただき、本当に感謝です。2学期もチーム湘南台として頑張っていきましょう!!



キャプテン 泉 翔太 さん



第3位 御所見小学校

今年度、なかなか全員がそろって練習することができない中、5年ぶりに秋葉台へ進出、そして9年ぶりに賞をいただくことができ、とてもうれしく思います。

「一つひとつのプレーを大切に」ということをメンバーが心がけた結果だと思えます。湘南大会でも持ち前の明るさで頑張ります。

運営に携わってくださった皆様、又対戦校の皆様、本当にありがとうございました。



キャプテン 工藤 琢人 さん

